

Se han hecho públicas las sentencias del Consejo Supremo de Justicia Militar por el golpe de estado fascista del 23-F. En ellas se aplican penas mínimas para todos los procesados con excepción de Milans y Tejero, por lo cual muchos de ellos quedan en libertad y la mayoría seguirán en el ejército.

Estas sentencias demuestran que, como ha venido denunciando nuestro Partido, el juicio por el golpe militar fascista del 23 F ha sido desde el principio una farsa y su desarrollo una continua provocación, sin que en el mismo se haya esclarecido verdaderamente ni la trama, ni la extensión ni las complicidades del complot militar y civil.

Las escandalosas sentencias confirman la farsa del juicio. El golpismo militar fascista ha sido adsuelto. Incluso el Consejo Supremo de Justicia Militar quiere ahora rebajar las condenas de Tejero y Milans, únicos militares, según ellos, que dieron el golpe del 23 F.

El hecho de que la mayoría de los golpistas queden en libertad y reintegrados en el ejército, significa una amenaza aún mayor del golpismo permanente, y que puedan preparar impunemente otra intentona militar, ya que la sentencia del tribunal militar alienta a los golpistas y al golpismo.

Las sentencias de este juicio-farsa son un insulto a todo el pueblo, son una parodia de justicia y son una burla para la justa exigencia popular de castigo ejemplar para los golpistas.

El hecho de que el general Aramada, que a lo largo del juicio, y por su trayectoria, ha aparecido ligado al rey, sólo se le haya impuesto una condena simbólica a pesar de estar metido en el complot militar golpista, el hecho de que la mayoría de los militares asaltantes, metrallata en mano, del Congreso de Diputados, que secuestraron a éstos mediante la fuerza durante varias horas, queden ahora en libertad es una demostración palpable de la debilidad de este régimen, de su impotencia y de la impunidad de que goza en la Monarquía el Ejército franquista que cuenta con altas complicidades. Eso han conducido la política de consensos, de pactos, de los partidos colaboracionistas, que en vez de depurar el Ejército de elementos fascistas se han dedicado a componendas y halagos.

Aquí están para demostrarlo la decisión antidemocrática del gobierno de Calvo Sotelo de meterlos en la OTAN para dar satisfacción a los militares, la concesión parlamentaria al Ejército de miles de millones, o la próxima renovación de los tratados militares con los EE.UU. por los cuales continuarán existiendo bases militares yanquis en España, en lo cual están de acuerdo el Gobierno y los líderes de la oposición parlamentaria.

Todo esto demuestra, una vez más, que el problema de fondo que existe en la actualidad en España es que, tras los cambios llevados a cabo durante estos últimos años de "transición democrática y parlamentaria", siguen en pie, en lo fundamental los mismos mecanismos, dispositivos e intereses que durante la dictadura franquista.

Ante estos hechos el Partido Comunista de España (marxista-leninista) llama a la clase obrera y a todo el pueblo a mantenerse vigilante contra los golpistas reintegrados a un Ejército franquista, así como a desconfiar de aquellos que pretenden conciliar con este Ejército siendo por tanto cómplices o encubridores de los mismos; el PCE(m-l) llama a movilizarse para hacer frente al fascismo y a las amenazas golpistas.

**!ABAJO EL GOLPISMO MILITAR FASCISTA! !CASTIGO Y DEPURACION DE LOS GOLPISTAS!
 !LIBERTADES Y DERECHOS DEMOCRATICOS PARA EL PUEBLO !
 !DIMISION DEL GOBIERNO MILITARISTA! !CONTRA EL GOLPISMO Y EL FASCISMO!
 !POR LA LIBERTAD, VIVA LA REPUBLICA !**

Madrid, 3 de junio. Comité Ejecutivo del
 PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)

Reproducido por el Comité de Sevilla del PCE(m-l)
 C/ ARROYO nº 71, 2ª puerta A

